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 CANADA 
 VILLE DE WARWICK 
 MRC D’ARTHABASKA 
 PROVINCE DE QUÉBEC 

  À UNE SÉANCE ORDINAIRE du conseil de la Ville de Warwick tenue à huis clos 
le 17 janvier 2022, à 19 heures 30 par visioconférence. 

 
  

 SONT PRÉSENTS : 
 

 

 Mesdames les conseillères, 
 

 

 Marie-Josée Boissonneault, Patricia Carrier, 
 Noëlla Comtois, Céline Dumas, 
 Amélie Hinse,  

 

 EST ABSENT : 
 

 

 Monsieur le conseiller, 
 

 

 Martin Vaudreuil,  
 
 

 tous formant quorum sous la présidence de monsieur Pascal Lambert, maire, 
madame Lise Lemieux, directrice générale et greffière-trésorière est aussi 
présente. 

 
 

 ACCEPTATION/TENUE DE LA SÉANCE À HUIS CLOS : 
 

 CONSIDÉRANT QUE le décret numéro 177-2020 du 13 mars 2020 a déclaré l’état 
d’urgence sanitaire sur tout le territoire québécois pour une période initiale de dix 
(10) jours, et ce, conformément à la Loi sur la santé publique; 

 

 CONSIDÉRANT QUE l’état d’urgence sanitaire a été prolongé par différents décrets 
et qu’il est toujours effectif, à ce jour; 

 

 CONSIDÉRANT QUE depuis le 20 décembre 2021, les membres du conseil 
municipal doivent, autant que possible, tenir leurs séances par tout moyen leur 
permettant de communiquer directement entre eux et de voter de vive voix, selon 
les modalités prévues par l’arrêté ministériel du 4 juillet 2020 (2020-049); 

 

 CONSIDÉRANT QUE, conformément à l’arrêté 2020-049 du 4 juillet 2020, toute 
municipalité a l’obligation de permettre la transmission de questions écrites aux 
membres du conseil à tout moment avant la tenue de la séance qui, en vertu de la 
loi, doit comprendre une période de questions;  

 

 CONSIDÉRANT qu’il est dans l’intérêt public et pour protéger la santé de la 
population, des membres du conseil et des officiers municipaux, que la présente 
séance soit, tel qu’exigé, tenue sans la présence du public, les membres du conseil 
et les officiers municipaux étant autorisés, par les décrets et arrêtés ministériels 
actuellement en vigueur, à y être présents, à prendre part, délibérer et voter à cette 
séance par visioconférence Zoom;  

 

2022-01-01 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois et 
résolu à l’unanimité des conseillères : 

 

 QUE le conseil confirme que la présente séance et toute séance ultérieure, jusqu’à 
ce que la situation sanitaire le permette, en considérant les règles fixées par le 
ministre de la Santé et des Services sociaux, soient tenues sans la présence du 
public et que les membres du conseil et les officiers municipaux puissent y participer 
par le service de visioconférence Zoom; 

 

 QUE la séance soit publicisée, dès que possible, selon les règles juridiques 
applicables par l’un ou l’autre des arrêtés ministériels applicables soit, sur la page 
Facebook de la Ville de Warwick https://www.facebook.com/villedewarwick et sur 
le site Internet https://villedewarwick.quebec/seances-du-conseil/. 

 

   Adoptée.  

https://www.facebook.com/villedewarwick
https://villedewarwick.quebec/seances-du-conseil/
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 DÉPÔT ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR : 
 

L’ordre du jour de la présente séance ordinaire a été transmis à chacun des 
conseillers municipaux de la Ville de Warwick par courriel du 14 janvier 2022; 
 

Séance tenante, l’ordre du jour est modifié par l’ajout de l’item suivant : 
 

Affaire nouvelle : 
 

• Service d'intervention d'urgence Centre-du-Québec de la MRC d'Arthabaska 
(SIUCQ)/Renouvellement de l'entente pour l'année 2022; 

 

2022-01-02 Aucune autre affaire nouvelle n’étant ajoutée, sur une proposition de la conseillère 
madame Marie-Josée Boissonneault, il est résolu à l’unanimité des conseillères 
d’adopter l’ordre du jour en laissant ouvert l’item « Affaires nouvelles ». 

 

   Adoptée. 
 
 

 DÉPÔT ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DU MOIS DE DÉCEMBRE 2021 : 
 

2022-01-03 Il est proposé par la conseillère madame Amélie Hinse et résolu à l’unanimité des 
conseillères : 

 

QUE les procès-verbaux de la séance ordinaire du 6 décembre 2021, de la séance 
sur les prévisions budgétaires du 20 décembre 2021 et de la séance extraordinaire 
du 20 décembre 2021 soient adoptés, le tout tel que rédigé et déposé. 

 

   Adoptée. 
 
 

 TRÉSORERIE : 
 

2022-01-04 Il est proposé par la conseillère madame Céline Dumas et résolu à l’unanimité des 
conseillères : 

 

QUE la liste des revenus au 31 décembre 2021 ci-annexée à la présente et 
déposée par la directrice générale et greffière-trésorière, madame Lise Lemieux, 
soit acceptée. 

 

   Adoptée. 
 
 

 LISTE DES DÉPENSES AUTORISÉES ET PAYÉES SELON LE RÈGLEMENT NUMÉRO 

097-2007 DU FONDS D'ADMINISTRATION GÉNÉRAL : 
 

2022-01-05 Il est proposé par la conseillère madame Patricia Carrier et résolu à l’unanimité des 
conseillères : 

 

QUE ce conseil municipal approuve la liste des dépenses autorisées et payées 
selon le Règlement numéro 097-2007 totalisant 125 567,54 $ (dépôt direct des 
salaires) et de 733 381,67 $ pour le mois de décembre 2021 pour le fonds 
d’administration général, le tout tel que déposé et annexé à la présente. 

 

   Adoptée. 
 
 

 DÉPÔT/DIVERS DOCUMENTS : 
 
 

 RAPPORT DE LA DIRECTRICE DE L'URBANISME - DÉCEMBRE 2021 : 
 

La directrice générale et greffière-trésorière, madame Lise Lemieux, dépose la liste 
des permis émis au 31 décembre 2021 par le Service de l’urbanisme.  

 
 

 RAPPORT DE LA RESPONSABLE DE LA BIBLIOTHÈQUE AU 31 DÉCEMBRE 2021 : 
 

La directrice générale et greffière-trésorière, madame Lise Lemieux, dépose le 
rapport de la responsable de la bibliothèque, madame Katia Houle, au 
31 décembre 2021. 
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 DOSSIERS À TRAITER : 
 
 

 URBANISME : 
 
 

 DÉCISION/DÉROGATION MINEURE DE MADAME MARIE-PIER SAVOIE ET 

MONSIEUR EZÉCHIEL SIMONEAU : 
 

CONSIDÉRANT QUE les membres du conseil prennent connaissance de la 
demande de dérogation mineure numéro 2021/29 soumise par madame Marie-Pier 
Savoie concernant l’immeuble situé au 35, rue du Verger, lot 4 906 216; 
 
CONSIDÉRANT QU’après avoir pris connaissance de l’avis donné par le comité 
consultatif d’urbanisme dans le cadre d'une séance d'études tenue le 7 décembre 
2021 informant le conseil que la demande devrait être acceptée; 
 
CONSIDÉRANT QU'un avis a été publié par la directrice générale et greffière-
trésorière dans le journal La Nouvelle Union de Victoriaville, édition du 22 décembre 
2021, lequel précisait que toute personne intéressée pourrait se faire entendre par 
le conseil relativement à cette demande, par la transmission d'un écrit soit par 
courriel ou sur les médias sociaux, soit par Facebook ou le site Internet; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Ville n'a pas reçu de commentaires écrits relativement à 
cette demande; 
 

2022-01-06 Après délibérations du conseil, il est proposé par la conseillère madame Marie-
Josée Boissonneault et résolu à l’unanimité des conseillères : 

 
QUE la demande de dérogation mineure numéro 2021/29 concernant la propriété 
de madame Marie-Pier Savoie et monsieur Ézéchiel Simoneau soit acceptée afin 
de régulariser la construction de la remise ayant une marge de recul latérale de 
1,09 mètre contrairement au 1,50 mètre prescrit à l’article 5.3.2 f) du Règlement de 
zonage numéro 270-2019. 

 
   Adoptée. 
 
 

 DÉCISION/DÉROGATION MINEURE DE MADAME ANDRÉANNE BLAKE-LAINESSE 

ET MONSIEUR BRUNO-PIER PÉPIN : 
 

CONSIDÉRANT QUE les membres du conseil prennent connaissance de la 
demande de dérogation mineure numéro 2021/30 soumise par madame Andréanne 
Blake-Lainesse et monsieur Bruno-Pier Pépin concernant l’immeuble situé au 
12, rang des Érables, lot 4 905 685; 
 
CONSIDÉRANT QU’après avoir pris connaissance de l’avis donné par le comité 
consultatif d’urbanisme dans le cadre d'une séance d'études tenue le 7 décembre 
2021 informant le conseil que la demande devrait être acceptée; 
 
CONSIDÉRANT QU'un avis a été publié par la directrice générale et greffière-
trésorière dans le journal La Nouvelle Union de Victoriaville, édition du 22 décembre 
2021, lequel précisait que toute personne intéressée pourrait se faire entendre par 
le conseil relativement à cette demande, par la transmission d'un écrit soit par 
courriel ou sur les médias sociaux, soit par Facebook ou le site Internet; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Ville n'a pas reçu de commentaires écrits relativement à 
cette demande; 

 
2022-01-07 Après délibérations du conseil, il est proposé par la conseillère madame Noëlla 

Comtois et résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE la demande de dérogation mineure numéro 2021/30 concernant la propriété 
de madame Andréanne Blake-Lainesse et monsieur Bruno-Pier Pépin soit 
acceptée afin de régulariser : 
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 DOSSIERS À TRAITER :  (SUITE) 
 
 

 URBANISME :  (SUITE) 
 
 

 DÉCISION/DÉROGATION MINEURE DE MADAME ANDRÉANNE BLAKE-LAINESSE 

ET MONSIEUR BRUNO-PIER PÉPIN :  (SUITE) 
 

• La construction de la maison ayant une marge de recul avant de 11,53 mètres 
contrairement aux 15 mètres prescrits; 

 

• La construction du garage ayant une marge de recul latérale de 2,68 mètres 
contrairement aux 5 mètres prescrits; 

 

Le tout contrairement à l’article 5.3.2 g) du Règlement de zonage numéro 270-2019. 
 

   Adoptée. 
 
 

 ADOPTION/SECOND PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO 336-2021 MODIFIANT LE 

RÈGLEMENT DE ZONAGE NUMÉRO 270-2019 : 
 

CONSIDÉRANT QUE selon l'avis public paru dans le journal La Nouvelle Union, 
édition du 22 décembre 2021 et sur le site Internet de la Ville de Warwick, toute 
personne intéressée pouvait transmettre ses commentaires écrits à l'égard de ce 
projet de règlement, en les transmettant dans les quinze (15) jours de la publication 
dudit avis, soit par courriel, Facebook ou le site Internet de la Ville; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Ville de Warwick n'a pas reçu de commentaires écrits dans 
les délais prescrits; 

 

2022-01-08 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Céline Dumas et 
résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE le second projet de règlement intitulé « Règlement numéro 336-2021 modifiant 
le Règlement de zonage numéro 270-2019 », soit adopté. 

 

   Adoptée. 
 
 

 NOMINATION/MEMBRES DU COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME : 
 

 CONSIDÉRANT QUE selon l’article 5 du Règlement numéro 281-2019, le conseil 
doit nommer par résolution des citoyens pour faire partie du comité consultatif 
d’urbanisme; 

 

 CONSIDÉRANT QUE selon l'article 6 du Règlement numéro 281-2019 constituant 
un comité consultatif d'urbanisme, le mandat au poste de président du comité 
consultatif d'urbanisme est fixé à un (1) an et renouvelable sur résolution du conseil; 

 

2022-01-09 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Patricia Carrier et 
résolu à l’unanimité des conseillères : 

 

 QUE madame Amélie Hinse, soit nommée présidente du comité consultatif 
d’urbanisme, et ce, jusqu’à la première séance du conseil municipal de 
l’année 2023; 

 

 QUE les personnes énumérées ci-dessous soient nommées pour faire partie du 
comité consultatif d’urbanisme de la Ville de Warwick, et ce, pour une période de 
deux (2) ans, soit jusqu’au 17 janvier 2024 : 

 

Madame Josée St-Pierre, 
Messieurs Harold L'Heureux, 
 Pierre Lussier; 

 

 QUE ce conseil remercie monsieur Fernand Laroche pour sa bonne collaboration 
et l’excellent travail réalisé durant toutes ces années au sein du comité consultatif 
d’urbanisme et à titre d’inspecteur agraire depuis 2013. 

 

   Adoptée.  
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 DOSSIERS À TRAITER :  (SUITE) 
 
 

 ADMINISTRATION ET GREFFE : 
 
 

 AUTORISATION/PAIEMENT DES SUBVENTIONS 2022 : 
 

Le maire, monsieur Pascal Lambert déclare qu’il est susceptible d’être en conflit 
d’intérêt sur cette question en raison qu’il est directeur des opérations à l’aréna 
Jean-Charles-Perreault et que le paiement des subventions 2022 contient des 
sommes à être versées à cet organisme. Il s’abstient donc de voter et quitte la 
visioconférence Zoom à 20 h 02 et la mairesse suppléante, madame Noëlla 
Comtois, préside la séance. 

 

2022-01-10 Il est proposé par la conseillère madame Marie-Josée Boissonneault et résolu à 
l’unanimité des conseillères : 

 

QUE la Ville de Warwick accepte de verser les subventions pour l’année 2022 
décrites ci-dessous et autorise la directrice générale et greffière-trésorière et la 
directrice générale adjointe et greffière-trésorière adjointe, madame Jacqueline 
Vallée, à effectuer les paiements suivants : 

 
SOCIAL ET COMMUNAUTAIRE 

Aféas de Warwick 0 $  
Agri-Ressources Arthabaska-Érable 500 $  
Association Marie-Reine 50 $  
Cadets de l'air de Warwick 250 $  
Carrefour Jeunesse Emploi – Trio étudiant Desjardins 3 500 $  
Centre d'Entraide « Contact » 7 000 $  
Centre récréatif régional de Warwick inc. 2 000 $  
CLSC Suzor Côté 100 $  
Club social de la Villa du Parc 250 $  
Comité de solidarité de Warwick 200 $  
Corporation de développement durable Arthabaska-Érable 4 000 $  
Cuisines collectives des Bois-Francs 0 $  
École secondaire Monique-Proulx/Bourse pour finissant 300 $  
École secondaire Monique-Proulx/Échange étudiant 1 000 $  
Drummondville en fête (Festival Country Rétro de Warwick) 0 $  
Fillactive école secondaire Monique-Proulx 100 $  
Légion Canadienne – Coquelicot 100 $  
Maison des Jeunes La Destination 12-17 inc. 3 000 $  
Place aux jeunes 1 000 $  
Société d'Histoire de Warwick 700 $  
Station Mont-Gleason 5 000 $  
  

  
 

SOUS-TOTAL 29 050 $  
  
  
 
CULTUREL 

Cercle des amis de la Maison musicale 2 000 $  
Comité culturel de Warwick 3 000 $  
Mardis de la Culture 7 000 $  
Série culturelle de Warwick 0 $  
  
 

SOUS-TOTAL 41 050 $  
  
  

 
 

TRANSPORT EN COMMUN 

Rouli-Bus 14 500 $  
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 DOSSIERS À TRAITER :  (SUITE) 
 
 

 ADMINISTRATION ET GREFFE :  (SUITE) 
 
 

 AUTORISATION/PAIEMENT DES SUBVENTIONS 2022 :  (SUITE) 
 

SPORTS ET LOISIRS  

Achat d’équipements sportifs et loisirs  3 000 $  
Animateur pour enfants à besoin particulier 4 200 $  
Animation et terrain de jeux 31 500 $  
Association de tennis de Warwick 2 000 $  
Bal des Joues Rouges 5 500 $  
Balade gourmande 3 000 $  
Balle molle amicale pour les jeunes 1 500 $  
Centre Multi-Sports – Subvention pour bains libres 5 500 $  
Centre Multi-Sports/Pickleball et badminton gratuits 3 750 $  
Club de golf Canton 5 000 $  
Concours d'embellissement 1 500 $  
Couches lavables + produits d'hygiène personnelle 2 500 $  
Cougars de Warwick 2 500 $  
Derby amateur IGA 1 750 $  
FADOQ/Pickleball 0 $  
Fête familiale 6 000 $  
Fête horticole 3 000 $  
Fort dans la course 2 500 $  
Frais de non-résidents activités sportives et culturelles 6 000 $  
Grand BBQ 0 $  
MADA 2 500 $  
Marché de Noël des lutins 4 000 $  
Nouveaux arrivants 3 500 $  
Parade de Noël 3 000 $  
Parc à chiens + activités de dressage 5 000 $  
Projet artistes d'ici 3 000 $  
Ski de fond 3 500 $  
Travailleurs de rues 14 000 $ 
  
 

SOUS-TOTAL 129 200 $ 
  

  
  

Aréna Jean-Charles-Perreault  
• Location heures de glace hockey mineur et patinage artistique 120 700 $  
• Subvention 62 424 $  
• Complexe WestRock 25 000 $  
• Terrains tennis Complexe WestRock 5 100 $  

  
  
SOUS-TOTAL 213 224 $ 
 
  

GRAND TOTAL 397 974 $ 
 

  
 
   Adoptée. 
 
 

 MAISON DES JEUNES LA DESTINATION 12-17 INC./DEMANDE D'AUTORISATION 

VENTE DE GARAGE ET COLLECTE DE CANETTES : 
 
2022-01-11 Il est proposé par la conseillère madame Amélie Hinse et résolu à l’unanimité des 

conseillères : 
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 DOSSIERS À TRAITER :  (SUITE) 
 
 

 ADMINISTRATION ET GREFFE :  (SUITE) 
 
 

 MAISON DES JEUNES LA DESTINATION 12-17 INC./DEMANDE D'AUTORISATION 

VENTE DE GARAGE ET COLLECTE DE CANETTES :  (SUITE) 
 

QUE la Maison des jeunes La Destination 12-17 inc. de Warwick soit autorisée à 
effectuer une (1) collecte de canettes durant l’année 2022, soit en avril, et à 
organiser la seizième édition du rallye des ventes de garage le samedi 8 octobre et 
le dimanche 9 octobre 2022 sur le territoire de la Ville de Warwick. 

 

   Adoptée. 
 
 

 INDEXATION SALARIALE/DIRECTION GÉNÉRALE : 
 

2022-01-12 Il est proposé par la conseillère madame Patricia Carrier et résolu à l’unanimité des 
conseillères : 

 

QUE le salaire de la direction générale soit indexé de 3 % à compter du 
1er janvier 2022. 

 

   Adoptée. 
 
 

 TRAVAUX PUBLICS ET HYGIÈNE DU MILIEU : 
 
 

 MINISTÈRE DES TRANSPORTS/TRAVAUX DANS LES EMPRISES D'UNE ROUTE 

DURANT L'ANNÉE 2022 : 
 

CONSIDÉRANT QUE des travaux de voirie prévus ou imprévus par la Ville, durant 
l'année 2022, peuvent être réalisés dans l'emprise d'une route sous la 
responsabilité du ministère des Transports (MTQ) et que les autorisations 
préalables ainsi qu'une garantie d'exécution sont nécessaires; 

 

2022-01-13 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois et 
résolu à l’unanimité des conseillères : 

 

QUE la Ville de Warwick se porte garante de tous les travaux qu'elle effectuera ou 
qu'un sous-traitant effectuera pour elle durant l’année 2022; 
 

QUE la Ville s'engage, comme il est prévu à la Loi sur la voirie, à demander 
préalablement l'autorisation pour chaque intervention, et ce, selon la procédure et 
les délais prescrits; 
 

QUE la Ville de Warwick nomme la directrice générale et greffière-trésorière ainsi 
que monsieur Sylvain Martel, directeur des travaux publics à titre de représentants 
autorisés à signer les documents soumis par le MTQ pour lesdits travaux. 

 

   Adoptée. 
 
 

 SERVICE INCENDIE : 
 
 

 DÉCISION/FIN D'EMPLOI POMPIER VOLONTAIRE : 
 

CONSIDÉRANT QUE le pompier matricule numéro 017 a eu, par le passé, des 
comportements inadéquats qui ne saurait être toléré par la Ville de Warwick; 

 

CONSIDÉRANT QU’à la suite de ces comportements, le pompier s’est vu imposer 
une mesure disciplinaire, à savoir une suspension sans solde; 
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 DOSSIERS À TRAITER :  (SUITE) 
 
 

 SERVICE INCENDIE :  (SUITE) 
 
 

 DÉCISION/FIN D'EMPLOI POMPIER VOLONTAIRE :  (SUITE) 
 
CONSIDÉRANT QUE malgré cette suspension, le pompier a continué à avoir des 
comportements inacceptables; 
 
CONSIDÉRANT QUE le pompier ne semble pas en mesure d’adopter un 
comportement à la hauteur des attentes de la Ville malgré les demandes en ce 
sens; 
 
CONSIDÉRANT QUE le pompier n’a pas été en mesure de justifier une longue 
période d’absence malgré une demande en ce sens par son directeur; 
 

2022-01-14 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Marie-Josée 
Boissonneault et résolu à l’unanimité des conseillères : 

 
QU’il soit mis fin à l’emploi du pompier matricule numéro 017 à compter de 
l’adoption de la présente résolution; 

 
QUE copie de la présente résolution accompagnée de la lettre faisant état des 
motifs de fin d’emploi, signée par son directeur et la directrice générale soient 
communiquées par cette dernière au pompier matricule 017 dans les meilleurs 
délais; 

 
QUE la directrice générale soit autorisée à faire le nécessaire pour que le relevé de 
fin d’emploi de même que toutes sommes pouvant lui être dues, soit transmis au 
pompier matricule numéro 017. 

 
   Adoptée. 
 
 

 LOISIRS ET CULTURE : 
 
 

 ÉCOLE INTÉGRÉE SAINT-MÉDARD/SAINTE-MARIE/DEMANDES POUR LE 

CARNAVAL D'HIVER ANNUEL DU SERVICE DE GARDE : 
 

CONSIDÉRANT QUE le personnel du service de garde Le Phare de Warwick 
organise une grande fête hivernale le 18 février prochain et aimerait permettre aux 
enfants de faire une promenade avec l'ancien camion de pompiers et réaliser des 
sculptures avec des blocs de neige; 

 
2022-01-15 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Patricia Carrier et 

résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE la Ville de Warwick accepte qu'un pompier soit présent avec le camion 
incendie « Fargo » et que le service des travaux publics prépare des blocs de neige 
pour la grande fête hivernale du service de garde Le Phare de Warwick le 
18 février 2022. 

 
   Adoptée. 
 
 

 CORRESPONDANCE : 
 
 

 TABLE RÉGIONALE DE L’ÉDUCATION CENTRE-DU-QUÉBEC/APPUI AUX 

JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE (JPS) 2022 : 
 

CONSIDÉRANT QUE le contexte pandémique fragilise l’équilibre et les repères qui 
stabilisent les jeunes et adultes durant leur parcours scolaire;  
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 CORRESPONDANCE :  (SUITE) 
 
 

 TABLE RÉGIONALE DE L’ÉDUCATION CENTRE-DU-QUÉBEC/APPUI AUX 

JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE (JPS) 2022 :  (SUITE) 
 

CONSIDÉRANT QUE les mesures sociosanitaires agissent défavorablement sur 
l’engagement et la motivation des jeunes et des adultes en formation, augmentent 
leur anxiété et limitent les contacts avec leurs pairs. Ces conséquences ont des 
effets à court, à moyen terme et à long terme sur la persévérance scolaire et la 
réussite éducative des étudiants centricois; 
 

CONSIDÉRANT QUE malgré la situation pandémique, la région du Centre-du-
Québec a besoin d’une relève qualifiée pour assurer son plein développement 
socioéconomique; 
 

CONSIDÉRANT QUE tous les acteurs de la communauté peuvent agir sur la 
persévérance scolaire afin de favoriser la réussite éducative au Centre-du-Québec; 
 

CONSIDÉRANT QUE d’alimenter leurs aspirations professionnelles en leur faisant 
découvrir nos milieux contribuent à donner du sens à leur persévérance scolaire; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Table régionale de l’éducation Centre-du-Québec tient, 
chaque année en février, une édition centricoise des Journées de la persévérance 
scolaire; 
 

CONSIDÉRANT QUE dans le cadre de cette édition centricoise des Journées de la 
persévérance scolaire, la Table régionale de l’éducation Centre-du-Québec invite 
tous les acteurs de la communauté à poser un geste d’encouragement à l’égard de 
la persévérance scolaire, et ce, afin de démontrer aux jeunes et aux adultes en 
formation que la collectivité les soutient dans la poursuite de leurs études; 
 

CONSIDÉRANT QUE la Table régionale de l’éducation Centre-du-Québec 
mobilise, depuis 20 ans, l’ensemble des acteurs de la communauté dans le but de 
favoriser le développement du plein potentiel des jeunes et de soutenir la réussite 
éducative des jeunes et d’adultes en formation; 

 

2022-01-16 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Amélie Hinse et 
résolu à l’unanimité des conseillères : 

 

QUE la Ville de Warwick appuie les Journées de la persévérance scolaire 2022 par 
cette résolution; 
 

QUE lors des Journées de la persévérance scolaire du 14 au 18 février 2022, nous 
nous engageons aussi à porter fièrement le ruban de la persévérance scolaire et à 
hisser le drapeau de la persévérance scolaire à souligner les efforts des jeunes de 
notre municipalité; 
 

QUE la Ville participe au mouvement d’encouragement régional Tope là!. 
 

   Adoptée. 
 
 

 ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAUX DU QUÉBEC/RENOUVELLEMENT 

DES ADHÉSIONS : 
 

2022-01-17 Il est proposé par la conseillère madame Marie-Josée Boissonneault et résolu à 
l’unanimité des conseillères : 

 

QUE la Ville de Warwick accepte de renouveler les cotisations annuelles avec 
l'option assurance pour l'année 2022, de la directrice générale et greffière-
trésorière, madame Lise Lemieux, et de la directrice générale adjointe et greffière-
trésorière adjointe, madame Jacqueline Vallée à l’Association des directeurs 
municipaux du Québec et en autorise le paiement au montant de 1 735 $ plus les 
taxes applicables. 

 

   Adoptée. 
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 CORRESPONDANCE :  (SUITE) 
 
 

 ASSOCIATION DES GESTIONNAIRES EN SÉCURITÉ INCENDIE ET CIVILE DU 

QUÉBEC/RENOUVELLEMENT DE LA COTISATION : 
 
2022-01-18 Il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois et résolu à l’unanimité des 

conseillères : 
 

QUE la Ville de Warwick accepte de renouveler la cotisation annuelle pour l'année 
2022 et les années subséquentes, du directeur du Service des incendies, monsieur 
Mathieu Grenier à l’Association des gestionnaires en sécurité incendie et civile du 
Québec et en autorise le paiement au montant de 280 $ plus les taxes applicables. 

 
   Adoptée. 
 
 

 SÉCURITÉ CIVILE LANDRY/FORMATION EN SÉCURITÉ CIVILE : 
 
2022-01-19 Il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois et résolu à l’unanimité des 

conseillères : 
 

QUE ce conseil autorise le paiement des frais de formation en sécurité civile pour 
les nouvelles élues à la firme Sécurité civile Landry inc. de Mont Saint-Hilaire au 
montant de 120 $ par personne plus les taxes applicables et le remboursement des 
frais de déplacements et de repas selon la réglementation en vigueur. 

 
   Adoptée. 
 
 

 ADOPTION DE LA CORRESPONDANCE : 
 
2022-01-20 Il est proposé par la conseillère madame Amélie Hinse et résolu à l’unanimité des 

conseillères : 
 

QUE la correspondance du 6 décembre 2021 au 14 janvier 2022 ci-annexée à la 
présente et déposée par la directrice générale et greffière-trésorière, madame Lise 
Lemieux, soit acceptée. 

 
   Adoptée. 
 
 

 ADOPTION/RÈGLEMENT NUMÉRO 338-2021 FIXANT LES TAUX DE TAXES POUR 

L'ANNÉE 2022 : 
 
2022-01-21 Il est proposé par la conseillère madame Amélie Hinse, appuyée par la conseillère 

madame Patricia Carrier et résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE le conseil municipal adopte le Règlement numéro 338-2021 fixant les taux de 
taxes pour l'année 2022. 

 
   Adoptée. 
 
 

 ADOPTION/RÈGLEMENT NUMÉRO 339-2021 FIXANT LA TARIFICATION POUR 

L'ANNÉE 2022 : 
 
2022-01-22 Il est proposé par la conseillère madame Céline Dumas, appuyée par la conseillère 

madame Amélie Hinse et résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE le conseil municipal adopte le Règlement numéro 339-2021 fixant la 
tarification pour l'année 2022. 

 
   Adoptée. 
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 ADOPTION/RÈGLEMENT NUMÉRO 340-2021 ÉTABLISSANT LA TARIFICATION 

APPLICABLE À LA VIDANGE DES BOUES DE FOSSES SEPTIQUES POUR L’ANNÉE 

2022 : 
 
2022-01-23 Il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois, appuyée par la conseillère 

madame Amélie Hinse et résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE le conseil municipal adopte le Règlement numéro 340-2021 établissant la 
tarification applicable à la vidange des boues de fosses septiques pour l’année 
2022. 

 
   Adoptée. 
 
 

 AVIS DE MOTION/PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO 341-2022 ÉDICTANT LE 

CODE D'ÉTHIQUE ET DE DÉONTOLOGIE DES ÉLUS(ES) MUNICIPAUX : 
 
2022-01-24 Je, soussignée, madame Patricia Carrier, conseillère, dépose un projet de 

règlement et donne AVIS DE MOTION qu’à une séance subséquente tenue à un 
jour ultérieur, conformément à l’article 356 de la Loi sur les cités et villes, sera 
présenté un règlement édictant le code d'éthique et de déontologie des élus(es) 
municipaux. 

 
 
 
 
 
   ______________________________ 
   Patricia Carrier 
 
 

 AVIS DE MOTION/PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO 342-2022 MODIFIANT LE 

RÈGLEMENT NUMÉRO 331-2021 INTERDISANT LA DISTRIBUTION DE CERTAINS 

SACS D’EMPLETTES DANS LES COMMERCES DE DÉTAIL : 
 
2022-01-25 Je, soussignée, madame Céline Dumas, conseillère, dépose un projet de règlement 

et donne AVIS DE MOTION qu’à une séance subséquente tenue à un jour ultérieur, 
conformément à l’article 356 de la Loi sur les cités et villes, sera présenté un 
règlement modifiant le Règlement numéro 331-2021 interdisant la distribution de 
certains sacs d’emplettes dans les commerces de détail. 

 

 
 
 
 
 
   ______________________________ 
   Céline Dumas 
 
 

 AFFAIRES NOUVELLES : 
 
 

 SERVICE D'INTERVENTION D'URGENCE CENTRE-DU-QUÉBEC DE LA MRC 

D'ARTHABASKA (SIUCQ)/RENOUVELLEMENT DE L'ENTENTE POUR L'ANNÉE 

2022 : 
 

CONSIDÉRANT QUE le Service d'intervention d'urgence Centre-du-Québec de la 
MRC d'Arthabaska (SIUCQ) offre à la Ville de Warwick d'adhérer à leur organisme 
moyennant le paiement d'un montant de 1,10 $ au prorata de la population; 
 
CONSIDÉRANT QUE le SIUCQ fournit des services préalablement non disponibles 
à l'ensemble de la Ville de Warwick lors de mesures d'urgence et des services de 
secours à la population et aux intervenants d'urgence lors de sinistre majeur; 
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 AFFAIRES NOUVELLES :  (SUITE) 
 
 

 SERVICE D'INTERVENTION D'URGENCE CENTRE-DU-QUÉBEC DE LA MRC 

D'ARTHABASKA (SIUCQ)/RENOUVELLEMENT DE L'ENTENTE POUR L'ANNÉE 

2022 :  (SUITE) 
 
CONSIDÉRANT QUE le SIUCQ assiste les services d'urgence dans la couverture 
d'événements urgents et importants et collabore à la dispense de services 
d'urgence en libérant les partenaires de certaines tâches et en leur permettant ainsi 
d'offrir leurs services plus spécialisés à la population; 

 
2022-01-26 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par la conseillère madame Noëlla Comtois et 

résolu à l’unanimité des conseillères : 
 

QUE la Ville de Warwick accepte d'adhérer au Service d'intervention d'urgence 
Centre-du-Québec de la MRC d'Arthabaska (SIUCQ) et en autorise le paiement au 
montant de 1,10 $ par citoyen pour l'année 2022; 
 
QUE le maire, monsieur Pascal Lambert et la directrice générale et greffière-
trésorière, madame Lise Lemieux sont et soient autorisés à signer pour au nom de 
la Ville de Warwick tout document donnant plein effet à la présente, s’il y a lieu. 

 
   Adoptée. 
 
 

 RAPPORT DES COMITÉS : 
 
 Aucun. 
 
 

 PÉRIODE DE QUESTIONS ET COMMENTAIRES : 
 

Questions reçues par courriel de la part des citoyens : 
 
« Philippe Beaudoin 

je suis très déçu comme citoyen de Warwick de devoir payer ces frais de non-
résidents. Je suis très conscient que plusieurs bénévoles travaillent très fort pour 
offrir plusieurs sports à nos enfants, mais malheureusement notre belle ville ne 
peut pas tous les offrir ou même offrir des niveaux supérieurs. Par contre, si la 
ville a décidé qu'il était plus profitable/rentable de ne pas faire d'entende avec la 
ville de Victoriaville, car la demande était exagérée je ne comprends pas pourquoi 
vous n'offrez pas un remboursement complet des frais. Bref, j'aimerais bien que 
cette situation soit rediscutée et que vous puissiez vous entendre avec la ville de 
Victoriaville ou que vous offriez un remboursement complet pour les activités de 
vos résidents. Merci. » 

 
« Jessica Boudreau 

Bonjour c’est pour suggérer pour le conseil municipal un dos d’âne avant la rue 
Sainte jeanne d’arc sur la rue Saint-Louis pour les voitures qui roulent très 
rapidement avant et après l’école peut-être que ça pourrait être la même chose 
pour les autres écoles sur la rue Saint-Louis? » 

 
« Sébastien Martineau 

Bonjour, parlons environnement. Lors du débat/rencontre avec les candidats à 
l’élection municipale organisé par l’AFEAS l’automne dernier, trois candidats ont 
parlé d’environnement pour les générations futures. Ces trois candidats n’ont pas 
été élus. Ma question : Où se place le présent conseil face à la crise climatique? 
Ma question complémentaire : Quels sont les projets en cours ou engagements 
qui feront de Warwick un exemple à suivre en termes de protection de 
l’environnement? » 
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 LEVÉE DE LA SÉANCE : 
 
2022-01-27 À vingt heures dix-huit minutes, il est proposé par la conseillère madame Amélie 

Hinse et résolu à l’unanimité, que la séance soit levée. 
 
   Adoptée. 
 
 
 
 
  

Pascal Lambert, maire  Lise Lemieux, DMA 
Président  Directrice générale 

et greffière-trésorière 
 
 
 Je, Pascal Lambert maire, ai approuvé toutes et chacune des résolutions contenues 

au présent procès-verbal, n’ayant pas avisé la greffière-trésorière de mon refus de 
les approuver conformément à l’article 53 de la Loi sur les cités et villes. 

 
 
 
 
 
  

Pascal Lambert, maire 
Président 

 
 


